
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 792/2024                                 Guaíba, 03 de Outubro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  137/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  374/2024  apresentado pelo Vereador 

Tiago Green – Cidadania.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual  é  a  empresa  responsável  pela  arrecadação  dos  aluguéis  dos  estandes  na 

Semana Farroupilha e qual o valor total arrecadado?

Quais foram os valores cobrados individualmente das empresas expositoras?

Quantas  empresas  pagaram  para  expor,  e  houve  alguma  que  não  efetuou  o 

pagamento? Se sim, qual o número dessas empresas?

Quais  foram  os  critérios  utilizados  para  a  seleção  dos  expositores  na  Semana 

Farroupilha? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste responder  a  proposição  Nº374/2024  do  proponente  o 

excelentíssimo Vereador Tiago Green, que subscreve-se: 

Qual  é  a  empresa  responsável  pela  arrecadação  dos  aluguéis  dos 
estandes na Semana Farroupilha e qual o valor total arrecadado? 
Veveta Produções Artísticas LTDA 

Quais  foram  os  valores  cobrados  individualmente  das  empresas 
expositoras? 
Conforme informado pela empresa Veveta Produções, os valores variavam em 
função das dimensões e da localização do espaço. 

Quantas empresas pagaram para expor, e houve alguma que não efetuou 
o pagamento? Se sim, qual o número dessas empresas? 
Em média 30 expositores. 

Quais  foram os  critérios  utilizados  para  a  seleção dos  expositores  na 
Semana Farroupilha? 
Ficou acordado com a empresa Veveta Produções que, se possível, fosse dada 
prioridade aos moradores de Guaíba e aos atingidos pela enchente.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à 

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO 

SOARES 
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